

Berlin, 29.10.2024

Auszeichnung beim Deutschen Gesundheits-Award

ias-Gruppe gewinnt beim Deutschen Gesundheits-Award

Die ias-Gruppe darf sich über eine besondere Anerkennung freuen: In der aktuellen Vergabe des Deutschen Gesundheits-Awards konnte das Unternehmen gleich zwei erste Plätze erzielen. Insgesamt 45.462 Kunden haben ihre Stimmen abgegeben und die ias-Gruppe in der Kategorie Check-up-Zentren sowie in der Kategorie Betriebliches Gesundheitsmanagement im Bereich Preis/Leistung zum Sieger gekürt. Und das bereits zum zweiten Mal in Folge. Verliehen wird der Award vom Deutschen Institut für Service-Qualität und dem Nachrichtensender ntv. Beiratsvorsitzende des Marktforschungsinstituts ist die Bundesministerin a. D. Brigitte Zypries, die den Award bei einer feierlichen Veranstaltung in Berlin überreichte.

Doppelte Auszeichnung für herausragende Leistungen

Die ias-Gruppe triumphierte gleich doppelt: In der Kategorie Check-up-Zentren erzielte die ias-Gruppe beeindruckende 77,9 von 100 möglichen Punkten in den Bereichen Preis-Leistungs-Verhältnis, Angebot, Kundenservice sowie Weiterempfehlung insgesamt, was den ersten Platz sicherte. Auch im Bereich Betriebliches Gesundheitsmanagement belegte die ias-Gruppe mit 75,3 Punkten im Bereich Preis-Leistungs-Verhältnis den ersten Platz (2. Platz in der Gesamtkategorie mit 76,1 von 100 möglichen Punkten). Die Befragung ist unabhängig und bevölkerungsrepräsentativ. Die Befragung basiert auf einer unabhängigen und bevölkerungsrepräsentativen Erhebung in insgesamt 69 Kategorien des Gesundheitssektors. Bewertet wurden 553 Unternehmen.



„Dieser Publikumspreis ist ein Kompliment an all unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die durch ihren Einsatz maßgeblich dazu beitragen, dass die ias-Gruppe im Markt sichtbar ist und unser Service sowie unsere Qualität positiv wahrgenommen werden. Wir sind sehr stolz auf diese Wertschätzung, die das tägliche Engagement unserer Mitarbeitenden widerspiegelt“, betont Dr. Alexandra Schulz-Wrusch, Vorsitzende des Vorstandes der ias AG.

Bildmaterial:



Bildunterschrift: Dr. Guido Purper, Vorstand der ias-Gruppe (3. v.r.) bei der feierlichen Preisverleihung im Rahmen des Big Bang KI Festivals in Berlin.

Pressekontakt:

1. ias-Gruppe, Katharina Hoffmann, +49 30 820015-832, redaktion@ias-gruppe.de
2. ias-Gruppe, Dorit Mikula, +49 30 820015-813, redaktion@ias-gruppe.de

Über ias-Gruppe:

Die ias-Gruppe ist seit über 40 Jahren eine der führenden Anbieterinnen für betrieblichen Arbeitsschutz und Gesundheitsmanagement in Deutschland. An 110 Standorten und mit rund 1.450 Expert:innen aus Medizin, Ingenieurwesen, Psychologie und weiteren Fachdisziplinen vernetzt die ias-Gruppe die Leistungsbereiche Arbeitsschutz, Sicherheit und Arbeitswelten zu ganzheitlichen Lösungen. Mit dem Ansatz der Prävention 4.0 hebt die ias-Gruppe die Gesundheitsprävention durch Personalisierung sowie Ausrichtung an Lebensphasen, Geschlecht und Gender auf eine neue Stufe. Sie entwickelt maßgeschneiderte und personalisierte Lösungen, um Mitarbeitende und ganze Organisationen in einem dynamischen Umfeld gesund und leistungsfähig zu halten. Die im betrieblichen Arbeitsalltag gewonnenen Erkenntnisse werden regelmäßig durch Forschungsprojekte und Studien ergänzt.

www.ias-gruppe.de